



## ROTTER Demonstration für 8. Januar abgesagt – II

### Beitrag

**II. Meldung – Rott am Inn, [07.01.2024] -Die Organisatoren der Bürgerinitiative “ROTT ROTTIERT” geben bekannt, dass die ursprünglich für den kommenden Montag, den 8. Januar, geplante Demonstration im Gewerbegebiet Am Eckfeld abgesagt wird. Diese Entscheidung wurde nach zahlreichen Anrufen und persönlichen Gesprächen getroffen.**

In den intensiven Debatten, die im Rahmen der Planung der Demonstration geführt wurden, wurde klar, dass es einen starken Wunsch der Bevölkerung gibt, dass sich “ROTT ROTTIERT” ausschließlich auf das Thema der geplanten Erstaufnahmeeinrichtung für Geflüchtete konzentrieren sollte. Die Organisatoren haben die berechtigte Kritik und den klaren Standpunkt der Bevölkerung wahrgenommen und in einer mehrstündigen Diskussion die Entscheidung zur Absage der Demo getroffen. Es ist den Organisatoren wichtig zu betonen, dass die anderen Themen, die ursprünglich auf der Demonstration angesprochen werden sollten, nach wie vor von Bedeutung sind. In Solidarität mit den Landwirten und Speditionsverbänden, die ihre berechtigten Anliegen vertreten, wünscht “ROTT ROTTIERT” diesen Gruppen viel Erfolg bei ihrem Protest.

Um eine klare Trennung der Themen zu gewährleisten und eine Vermischung der Anliegen zu vermeiden, plant “ROTT ROTTIERT” zukünftig separate Aktionen, bei der ausschließlich gegen die geplante Erstaufnahmeeinrichtung protestiert wird. Die Bürgerinitiative strebt eine konstruktive und fokussierte Herangehensweise an, um die Anliegen der Bürgerinnen und Bürger in Bezug auf die geplante Errichtung einer Erstaufnahmeeinrichtung bestmöglich zu vertreten. Die Organisatoren danken der Bevölkerung für ihre klaren Rückmeldungen und betonen ihre Verpflichtung, weiterhin transparent und dialogorientiert zu agieren.

**I. Meldung: Rott am Inn: Die Organisatoren geben bekannt, dass die geplante Demonstration im Gewerbegebiet Am Eckfeld, die ursprünglich für den kommenden Montag, den 8. Januar, geplant war, abgesagt wird.**

Diese Entscheidung folgt auf zahlreiches Feedback aus der Bevölkerung, das deutlich gemacht hat, dass die verschiedenen Themen, die ursprünglich in der Demonstration angesprochen werden sollten, nicht miteinander vermischt werden sollen. Die Organisatoren haben das erhaltene Feedback sehr ernst genommen und respektieren die Meinung der Bevölkerung. In Anbetracht der klaren Botschaft,

die aus der Bevölkerung kam, wird die Demonstration nicht stattfinden. Die Bürgerinitiative "ROTT ROTTIERT" betont, dass sie sich stets für die Belange der Gemeinde in Bezug auf geplante Erstaufnahmeeinrichtung einsetzt und dabei einen respektvollen und gewaltfreien Dialog pflegen möchte. Die Entscheidung zur Absage der Demonstration spiegelt das Bestreben wider, auf die Bedenken und Präferenzen der Bevölkerung einzugehen. Die Bürgerinitiative von "ROTT ROTTIERT" möchten klarstellen, dass sie weiterhin aktiv bleiben und weitere Aktionen geplant sind.

**Bericht: Bürgerinitiative ROTT ROTTIERT – Archiv-Foto: Hötzelsperger**



Bayerisches Staatsministerium für  
Ernährung, Landwirtschaft, Forsten und Tourismus 

## Kategorie

1. Wirtschaft

## Schlagworte

1. Bayern
2. Chiemgau
3. München-Oberbayern
4. Rosenheim
5. Rott am Inn
6. wasserburg